

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah di paparkan tentang strategi guru bimbingan dan konseling untuk membantu membimbing siswa dalam pengambilan keputusan studi lanjut di MAN 1 Banjarmasin dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Strategi perencanaan dan pengaplikasian pelayanan Bimbingan dan Konseling yang dilaksanakan oleh guru BK untuk membimbing siswa dalam pengambilan keputusan studi lanjut di MAN 1 Banjarmasin yaitu dalam kolaborasi, layanan orientasi, dan layanan informasi strategi yang dilaksanakan yaitu dengan mengadakan *Study Tour* dan *Expo Kampus*, guru BK melakukan kerja sama dengan sekolah lain, alumni, dan universitas. Dalam melakukan layanan bimbingan karier, guru BK melakukannya pada saat jam kosong terkait studi lanjut. Dalam hal konseling individual, konseling kelompok, dan bimbingan kelompok juga dilaksanakan sesuai.
2. Faktor pendukung dan penghambat strategi guru BK untuk membimbing siswa dalam pengambilan keputusan studi lanjut di MAN 1 Banjarmasin terdiri dari:
 - a. Faktor pendukung.

Hal yang menjadi faktor pendukung yaitu secara internal adalah kompetensi konselor yang dimiliki oleh guru BK sesuai dengan kinerja.

Secara eksternal yang menjadi pendukung yaitu kepala sekolah yang selalu memberikan izin dan *support* untuk setiap kegiatan BK dan sarana yang membantu siswa dalam mengakses informasi tentang studi lanjut seperti internet, ohon karier, poster, dan info beasiswa.

b. Faktor penghambat.

Hal yang menjadi faktor penghambat yaitu secara internal adalah beban tugas konselor yang seharusnya rasio siswa yang dibina 150 menjadi 180-an perguru BK. Secara eksternal yang menjadi penghambat yaitu tidak adanya jam pelajaran BK, kurangnya keaktifan siswa, dan kurang mampu secara ekonomi membuatnya menjadi ragu untuk melanjutkan studi lanjut

3. Keberhasilan strategi Bimbingan dan Konseling yang digunakan untuk membimbing siswa dalam pengambilan keputusan studi lanjut di MAN 1 Banjarmasin memberikan efek yang positif dimana siswa ataupun alumni merasakan bahwa strategi yang telah diberikan sangat membantu dalam mengambil keputusan studi lanjut berdasarkan informasi yang diterima dari strategi.

B. Saran

Setelah berjalannya penelitian terkait strategi guru bimbingan dan konseling untuk membantu siswa dalam pengambilan keputusan studi lanjut di MAN 1 Banjarmasin, maka saran yang dapat peneliti berikan yaitu:

1. Informasi sarana lebih di informasikan kesiswa sehingga informasi yang didapatkan siswa menjadi lebih banyak dan perlu adanya sosialisasi lebih terkait Bimbingan dan Konseling untuk meningkatkan antusiasisme siswa.

2. Perlu ada alokasi waktu khusus untuk pembelajaran Bimbingan dan Konseling serta program khusus terkait layanan strategi studi lanjut.
3. Peneliti selanjutnya disarankan agar melakukan penelitian ini dari sudut pandang yang berbeda yaitu dengan melakukan penelitian dengan pendekatan khusus untuk ke dunia kerja atau non universitas.